

岡山シーガルズの授業

9月15日。昨年に続いて、岡山シーガルズのコーチと選手からバレーボールの授業を受けました。今日、指導を受けたのは2年生です。昨年は各学年が応援旗を製作して、感謝の気持ちを伝えましたが、今年は、各クラス毎にポスターを制作し、玄関から応援ポスターでお出迎えをしました。楽しみにしていたトップアスリートによる授業。クラス対抗ゲームは選手の方にも入っていただき、とても盛り上がっていました。授業が終わってからは、2年生全員で選手の皆さんに活躍を祈ってエールを送り、お見送りをしました。「身体を動かすことって楽しい！気持ちいい！」岡山シーガルズの皆様、ありがとうございました。

次は、1年生が10月6日、3年生が13日に指導を受けます。



家政コースが、スペシャリストによる授業を受けました



倉敷スクールタイガー縫製株式会社の吉井様をお迎えし、家政コース2年生が縫製技術向上に向けて、授業を受けました。企業の縫製技術を磨くための研修の内容や工業用ミシンの仕組みや手入れの方法など、普段、校内では学習出来ないことをわかりやすく、ご指導いただきました。実際、企業現場で使用されているテキストを見ながらの実習に生徒たちの目が輝いていました。貴重な機会をいただき、ありがとうございました。

可能性にチャレンジ！

岡山県特別支援学校技能検定 接遇サービスプレ検定にチャレンジ！

インターンシップから帰って来たばかりの1年生の「接遇実習」の授業です。



9月30日(水)
に向けて、書類の
渡し方を練習し
ていました。